表紙の題字「あんぱち」は 牧小4年立花紗椰 さん の作品です

全国コンクールに入選 『奨励賞』を受賞

「あんぱち議会だより/28年5月発 : No.65号」が、平成28年度町村 議会広報全国コンクールで『奨励 賞』を受賞しました。今回で3回目 の受賞となりました



服田県議長会会長(右)より、 表彰を受けた山<u>中議長(左</u>

集 後 記◆◆◆ 今月号から7年間続けてきたレ イアウト等を一部変えることに しました。より皆様に親しんでい ただけますよう見やすくしたつ **もりです。いかがでしょうか?**

素人ばかりの編集委員会も回 を重ねるごとに編集技術も上が り、町村議会広報全国コンクール で、このたび『奨励賞』を受賞し ました。

今後も町民の皆様に、手に取っ て見ていただける「議会だより」 に育てます 岩田 譲治)

議会の傍聴にお越しください。 次回の議会定例会は、6月です。 日程は、安八町広報紙、広報 無線でお知らせします。

紙面の都合上、全議論を掲載で <u>きませんので</u>、抜粋しています

議会に関するご意見ご要望が ざいましたら、議会事務局 一報ください までこ

TEL

議会事務局直通 84-64-4931

0584-64-5011 **FAX**

E-mailでも受け付けています。 gikai@town.anpachi.gifu.jp 世界最高峰のパレードの祭典 「ローズ・パレード」に出場

おおひら

[中組地区]

1月に米国カリフォルニア州で開かれ た、世界最高峰のパレードの祭典「ロー ズ・パレード」に、アジア・オセアニ ア地区から唯一出場された、県立岐阜 商業高等学校吹奏楽部所属の大平さん にお話を聞きました。

> ダンスなどの演技を披露す ラッグ(大きな旗)を振り、

日本の方は、反応が温かく の表現力がすごかったです。

すごく優しいなと思い

聞き手/岩田 譲治 西松 幸子

のうち、

楽器ではなく、

フ

たり、

歌ったりして、

に出してきて、

一緒に踊っ

素直に自分の気持ちを全面

業生を含む142人の隊列

大平さんは同校卒

の1人とし る27人のカラー アメリ て参加され 力に ガー 行 か ド隊 ñ た

には、 大平さん レードの雰囲気が 日本にいるとき

わからなくて本当に不安で 反響は?また、 間を過ごすことができまし 一つひとつのイベント 死地での 現地に行ってから 充実した12日 パ 日本での レー F 反 0)

が楽しくて、

現

アメリカの方は

とることができてよかった

したが、

町民インタビス



1月にアメリカで開催された 「ローズ・パレード」の様子

か。 続けていたバトン大会で、 大平さん から始めたのです 小学校の頃から

現地でのホームスティ

将来はどんな仕事が

さんコミュニケーションを 単な日本語や英語で、 作っていただき、 しかったです。 大平さん 食事も お互いに簡 大変お 日本風 たく

> 験を活かして、 研修で学んだいろいろな経 たいですか る仕事がしたいです。 大平さん 今回 海外に関 のアメリカ

始めました。 りたいと思い、 たのがきっかけで、 県岐商吹奏楽部の演奏を見 高校生から 私も入

は? カラーガ 1 F 0) 魅

違って、旗の振り方や曲 できるので、すごく楽しい の伝え方とは違う伝え方が ることができます。 合わせた表情で大きく表現 イメージを観客に伝え バンドの演奏と 演奏で

です。 00000

練習会場のエンゼルスタジアム前